

bôceou d' bien pourre huy, il é sartin qu' j'ai ampt'cher la shambre de lug faire bôceou de malle.

C'taffero délecion là m'tourremante quomme si j'étais pourro parde mon anfan le plu cherri. jé asheté dargniéremant deu Tone de mlassé shé messieurs Tessié é Leddroi à la bace vile, si tai pourre raigallé m' zélectourres, carre anfan i fo bin faire queque sacerifissé et la mlassé é bin meuiilure pourre laistonâ que le jin où le ouisqui, m' seu qui veulle s'fairre élirre à ma plasse donc du jin et du ouisqui à seu qui an veulle é éé-t'un mòvais example et sa qnoutte bin plu chairre. Cé ptit doqnetcarre qui s'praisante quontre moé sa nà pâ d'moralité pourre dep' soux, cé jans là son bon pourre avoirre dé plasses, à peuve pâ raisisté quonme moé quontre le dezirre daispottique d'anne shambre qui oprimme le pôvre zabbitan par le tasque mûnissippalle, moé j'tien bon quonme unq' bare de faire devvan nainporte quelle omme d'la shambre, se srait-i mésieu quarretier ou un ôtre, j'sais faire mon devoirre, et le vashe son toujour bin guardé quan j'sui à mon posse dan s'te shambre d' repreisantant du peupple.

je vou zaunverré dé nouvele de l'élection proschainneman, jaisperre que le peupple qui es souverrin maître dan stafaire sitte triomferra an mélizan anquorre unne foi, je ldéirre de tou mon queurre et je sui zen attandan que j'vou zaunvoye la nouvele de mon suqse!

Vote sarreviteurre traïs unble

TOME MARCHE-T-IL DONG.

P. S.—j'téqri ce possecritpetomme pourre te ferre assavoirre que mais, nouveille son pâ trai bonne dieux marsi. jé un oposau d'ujerreu qui é tureott. à fallai pu qu'sa qu'jaurais ancorre su le brâ s'infirrenall tureott pourre ôgmanté iné zallarme dan ce tan daiprenve. ques-que j'vas ferre a'steurre. s' tureott là ille à anne langues de g..... é ille à la parrole bin plu forte que moé an publique é jé peurre qui m'décalotte devvan le zabitant. ques-que j'va devrirre avé iné deu Tone de mlassé é pâ d'siége an shambre! j'sui zun omme abatû é j'an rlevrai jamai d'ma vi.

T. M.

GRANDES NOUVELLES.

L'Enfant Terrible est sous sentence de bannissement au comté de Drummond et Arthabaska, et monsieur Dunkin y est élu à sa place. Il est aisé de voir par là que les gens de ce comté ne savent pas connaître leurs amis et qu'ils n'entendent presque rien aux beautes démocratiques. Il est probable en même temps que les curés du Bas-Canada seront encore pour bien des années à venir les *premiers marguilliers de leurs paroisses*, et monsieur Dorion le Terrible en mourra de désespoir!

Le comté de l'Assomption ne vient-il pas aussi de mettre le grand et superbe monsieur Papin à la porte? Encore un collège d'électeurs où l'on sait apprécier les candidats au *poids* sans regarder à la *taille*.

Et le comté de Montmagny, qui repousse aussi son *rouge*, monsieur Téléphore Fournier, quels reproches n'allons-nous pas lui faire? Après cette furieuse dégringolade des candidats de la liberté, que va-t-il advenir des petits et des grands démocrates qui voulaient mener la Province et leurs concitoyens par le bout du nez? La Pléiade va s'éteindre, c'en est fait, et le Canada, qu'il jamais ne pourra être libre sans l'intervention protes-